

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 06.05.2015

Anfrage Nr.: 0031/2015/FZ
Anfrage von: Stadtrat Rothfuß
Anfragedatum: 01.03.2015

Betreff:

Unfallstatistik 2014

Schriftliche Frage:

Wie viele Autounfälle (Autofahrer sind in Unfälle verwickelt) gab es?

Wie verteilt sich bei diesen Unfällen die Hauptschuld?

Antwort durch das Polizeipräsidium Mannheim:

Verkehrsunfälle mit PKW-Beteiligung im Stadtgebiet Heidelberg (ohne Bundesautobahn)
2014

Verkehrsunfälle gesamt mit PKW-Beteiligung	1.855
Beteiligte Personen	3.750
PKW sind Alleinverursacher	1.041
PKW und Nicht-PKW sind Verursacher	53
Nicht-PKW sind Alleinverursacher	761